



Gästebuch der Ali-B2

Tulpenblütenfahrt - 19. bis 26. April 2014

Was tuckert in Holland gemächlich vorbei ?
Es ist der Diesel der ALI-B2.



Mit Gerrit am Steuer, er kennt jede Brücke,
fährt Wendemanöver im Paket in der Lücke,
sortiert uns're Räder, dass passt uns der Rahmen,
dass gut durch Polder und Dünen wir kamen.
Und wird es schwer mal in unseren Herzen,
kommt Gerrit und erheitert mit Scherzen.

Zur Radfahrt jedoch, hält hoch sie die Fahne,
fährt frisch uns voran, stets sportlich, Christiane.
Sie kennt sich ja aus in Polder und Wiesen,
und lässt uns jede Radfahrt genießen.
Mit ihr, da fällt uns es gar nicht so schwer,
das Fahren in Hollands Fahrrad-Verkehr.

So sahen wir Keukenhofs Tulpen hell strahlen
und Meeuwissens Tulpen gesammelt in Zahlen.
Von Nordwijks Dünen heiter wir winken,
und unten sehen die Nordsee wir blinken.
Nach Aalsmeer du fährst, damit endlich du weißt,
wie weit deine Blumen sind schon gereist.
So Dank sei euch beiden für gemütliches Reisen,
das gerne zu Hause wir rundum laut preisen.
Gesundheit und Glück, das sei euch beschieden. . . .
Der Diesel bleibt laut, doch er schenkt uns Frieden.

Gedanken zum Menü

*Wer zieht uns stets in ihre Banne
hier in der Küche ? - Die Susanne !
Ob Frühstück stark zur Radelfahrt,
ob das Menü beim Abendstart,
mit Umsicht und Idee sie kocht,
was jeder gerne hier gemocht.
Wir wünschen ihr Gesundheit, Glück;
fröhliche Gäste stets am Stück.*

(Franz-Otto Retzke)